

## Harán Cemex y Blackstone parque eólico (Reforma 10/04/14)

Harán Cemex y Blackstone parque eólico (Reforma 10/04/14) Por Moisés Ramírez Monterrey México (10 abril 2014).- Fistera Energy, compañía controlada por fondos gestionados por Blackstone y Blackstone Energy Partners, anunciaron que participarán como socios inversionistas con Cemex en la construcción del parque eólico Ventika, sobre el cual serán invertidos 650 millones de dólares. En un comunicado, la compañía financiera detalló que esta inversión financia la instalación de 84 aerogeneradores, cada uno con una altura de 120 metros, y una potencia nominal por turbina de de 3 megawatts por turbina. Añadió que la construcción del proyecto, el cual está programado para ser completado en el año 2016, generará cerca de mil puestos de trabajo y más de 2 mil adicionales en industrias relacionadas. Ventika estará en el municipio de General Bravo, Nuevo León, y se compone de dos fincas de 126 megavatios eólicos con una capacidad total de 252 megawatts. Cemex indicó que la inversión se estructuró bajo el esquema de 75 por ciento de deuda y 25 por ciento de inversión de capital. Los participantes en el financiamiento son Banco de Desarrollo de América del Norte, Banobras, Nafin, Bancomext y Santander. Blackstone detalló que una vez finalizado el proyecto aliviará demandas significativas en la infraestructura eléctrica existente en México, ayudando al País a reducir la contaminación y las emisiones de CO2 y cumplir su objetivo de lograr la generación de energía renovable del 35 por ciento en 2025. "Con el desarrollo y la construcción de Ventika, vamos a ser capaces de apoyar a México en el cumplimiento de sus objetivos de energía verde. Este proyecto es un ejemplo de los avances y el impacto positivo que se puede lograr cuando el capital privado trabaja en asociación con el gobierno, los empresarios y la industria", dijo Sean Klimczak, director gerente de Blackstone, en un comunicado. "Esperamos poder estar activos en el sector de generación de energía de México ya que el país sigue incentivando la inversión privada a través de su reforma energética en curso". En el comunicado, Luis Farías, vicepresidente de energía y sostenibilidad de Cemex, destacó la importancia que tendrá el parque eólico Ventika. "Estamos muy contentos de tener la oportunidad de trabajar con Fistera Energía y Blackstone en este importante proyecto", expresó. "Ventika es un hito importante en nuestra estrategia energética como pioneros de la industria en el uso de energías limpias y combustibles alternativos. Esperamos encontrar nuevas oportunidades de negocio en un futuro próximo". Por separado, Acciona informó que se adjudicó el contrato de construcción del parque, cuyas obras iniciarán durante el segundo trimestre de este año. La empresa española reveló que los contratos de ingeniería, construcción, suministro de aerogeneradores, así como la operación y mantenimiento del parque será por 20 años. Ventika será la primera inversión realizada por Fistera. El parque eólico abastecerá de energía a Cemex, Femsas, DeAcero y el Tecnológico de Monterrey, bajo el esquema de autoabastecimiento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo